

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil uji hipotesis dan pembahasan diatas maka dapat disimpulkan pada penelitian ini adalah sebagai beriku :

1. *Debt to equity ratio* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin baik *debt to equity* yang terdapat pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI maka harga saham akan mengalami kenaikan. Hal tersebut dapat terjadi karena DER yang baik dapat memberikan dampak positif pada pertumbuhan dan kinerja jangka panjang perusahaan, yang pada gilirannya dapat mempengaruhi kenaikan nilai perusahaan dan harga sahamnya.
2. *Return on equity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, yang dimana semakin meningkat *return on equity* yang terdapat pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di BEI maka harga saham akan mengalami peningkatan atau kenaikan harga. Hal tersebut dapat terjadi karena Saat profitabilitas meningkat, investor dapat melihat bahwa perusahaan lebih efisien dalam menghasilkan keuntungan, dan ini dapat mencerminkan kinerja manajemen yang baik dan potensi pertumbuhan yang lebih tinggi di masa depan sehingga melakukan pembelian saham yang dimana semakin banyak yang melakukan pembelia maka akan semakin naik harga saham tersebut.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan diatas maka adapun saran yang terdapat pada penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan sebaiknya lebih meningkatkan kinerja keuangannya agar dapat menarik minat investor untuk berinvestasi dapat memperhatikan rasio *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) karena didalam berinvestasi investor cenderung memperhatikan seberapa besar laba yang menjadi hak pemilik modal sendiri (saham) dan seberapa besar pengembalian atas suatu investasi per lembar sahamnya
2. Diharapkan hasil penelitian ini dapat membantu investor dalam melihat beberapa rasio keuangan yang dapat mempengaruhi harga saham perusahaan sehingga dapat mengetahui kondisi stabilitas keuangan perusahaan dan dapat mengambil keputusan atau memprediksi harga saham perusahaan.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat menggunakan periode penelitian yang lebih panjang dengan tujuan untuk memperoleh hasil penelitian yang lebih valid. Dan juga diharapkan menambah variabel atau rasio keuangan perusahaan yang belum dimasukkan dalam model penelitian ini sebagai variabel independen, karena masih terdapat rasio keuangan lain yang mungkin juga berpengaruh terhadap harga saham selain *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) misalnya *Net Profit Margin*, *Return on Investment*, *Turn Over Ratio*, *Growth Potential*, dsb.